

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El CajaSur Priego sigue imparabile en su carrera hacia el título**

**Victoria cajista en casa ante Irún, donde Alejandro Calvo sustituyó con acierto a Mendes por un problema gástrico**

**Redacción**

Lunes 13 de febrero de 2012 - 09:30



El CajaSur Priego suma y sigue en su imparabile camino hacia el título de liga, al sacar adelante un nuevo partido, que le mantiene al frente de la máxima categoría del tenis de mesa nacional. Ante el Leka Enea de Irún, Alejandro Calvo suplía la baja de Enio Mendes y estaba a la altura del resto del equipo, que tuvo que emplearse a fondo para sacar adelante el choque.

En el primer enfrentamiento de la tarde, Juanito resolvía de forma rápida ante el húngaro Zoltan Batorfi, del que se deshacía por la vía rápida en tres sets, con parciales de 11-6, 11-4, y 11-7, poniendo al CajaSur

por delante en el marcador.

En el siguiente choque se medían el prieguense Carlos Machado y el oriental Zhang Sining. Machado se apuntaba el primer set de forma clara por 11-6, pero el jugador del Irún reaccionaba y comenzaba a meterse en el partido poniendo en aprietos al prieguense, aunque éste se adjudicaba los dos siguientes sets de forma muy trabajada e igualada por 11-9 y 11-9.

A pesar de la aparente claridad del marcador los dos partidos se habían prolongado casi una hora. Entonces saltaba a la pista Alejandro Calvo, que suplía al portugués Mendes, que por un problema gástrico no pudo entrenar durante la semana. Alejandro Calvo sorprendía a Endika Díez y no daba opción al jugador del equipo guipuzcoano, al que derrotaba en tres sets con parciales de 11-9, 11-1, y 11-8, certificando así la victoria del CajaSur.

Con esta victoria el equipo prieguense continúa liderando la Superdivisión Nacional de Tenis de Mesa y mantiene su imbatibilidad. Seis puntos lo separan momentáneamente del DKV Borges que esta semana descansaba.

De cara a la próxima jornada, los prieguenses tendrán que desplazarse hasta Sabadell para afrontar un nuevo partido de liga.